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РАЗРАБОТКА МОДЕЛИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО КЛАСТЕРА  

КАК ИНСТРУМЕНТА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ УЧРЕЖДЕНИЙ ВЫСШЕГО  

И СРЕДНЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  

И ПРЕДПРИЯТИЙ ПИЩЕВОЙ ОТРАСЛИ МОСКВЫ 

 

Е.В. Савватеев 

 

Рассматривается понятие «кластер» как взаимодействие предприятий пищевой отрасли и 

учреждений среднего и высшего профессионального образования. Выявлен ряд факторов, влияющих на 

развитие кластеров, исследованы особенности развития города Москва. Разработана модель 

инновационного кластера взаимодействия образовательных учреждений высшего и среднего 

профессионального образования и предприятий пищевой отрасли применительно к социально-

экономической системе г. Москва, а также определены основные направления реализации модели. 

Ключевые слова: кластер, кластерное взаимодействие, пищевая промышленность, образовательные 

учреждение. 

 

 

E.V. Savvateev 

Formation of education cluster model as a tool of interaction of establishments of high, 

secondary professional education and catering companies in Moscow 

It is discussed the concept of "cluster" as the interaction of the food industry and institutions of secondary and 

higher education. A number of factors affecting the development of clusters investigated features of the development 

of Moscow. The model of the innovation cluster interaction of higher education and vocational education and the 

food industry in relation to the socio-economic system of Moscow, as well as the main directions of the model 

implementation are considered.  
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